

## Mamers

### Les vieilles bécanes ont pétaradé en ville



*Mamers a vécu un instant sonore et visuel particulier, dimanche. Vers 9 h, des dizaines de vieilles motos, dont plusieurs des années 1930, ont quitté le camping municipal. Le retour s'est fait, vers 17 h, sur la place Carnot, où les amoureux de vieilles bécanes du club Les Panombreux les attendaient afin de leur faire partager un verre de l'amitié. Cette randonnée annuelle était organisée par le club Rétro-Motocyclettes sarthoises, dont Gilles Léger est président.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE